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! ! ! !本报讯（记者 姚丽萍）明年，
本市拟实现城乡低保标准一体化。今
天上午，记者从市人大农业与农村委
员会获悉，近年来本市逐步完善社会
救助体系，城乡低保标准比例从 !"#"

年的 $%&'$缩小至 !($)年的 $%$&'$。

救助因病致贫家庭
据悉，在逐步推进城乡低保标

准一体化的同时，本市还出台了因
病致贫支出型贫困家庭的救助实施
办法，对因病导致医疗费用支出较
大，实际生活水平低于本市低保标
准的家庭，给予基本生活保障。新农
合市财政补助由人均 *(元提高至
#!(元，转移支付重点支持经济相
对薄弱区县，人均筹资水平提高至
#*((元，政策范围内住院费用支付

比例达到 +&!，城乡居民医疗保障
水平差距进一步缩小。

激励企业参加帮扶
此外，来自市农委的信息显示，

按照重点地区帮扶工作计划，本市
共安排了,-家帮扶单位，其中&个中
心城区的帮扶金额为每区每年!(((

万元，,,家企业、开发区的帮扶金额

一般为每家每年&(("*((万元。截
至今年#(月底，各个相关区县政府、
开发区、集团企业等帮扶单位共到
位!(#,、!(#)两年帮扶资金).,-亿
元。其中，!(#,年帮扶单位应到位资
金!.+亿元，实际到位资金!.&-亿元，
资金到位率为/*0。今年以来，已有
!$家单位到位资金$%-亿元，其中，&
个中心城区帮扶资金已全部到位。

为激励企业参加帮扶，帮扶企业捐
赠资金作为公益性捐赠，准予在计
算应纳所得税额时予以扣除。
同时，本市设立 $"亿元市级农

村综合帮扶专项资金，出台了实施
办法，扶持建设能够带来长期稳定
受益的项目，加快构建“造血机
制”，提高薄弱村农民特别是低收
入农户的生活水平。

本市城乡低保标准明年一体化
救助体系逐渐完善 城乡差距越来越小

! ! ! !本报讯 $$ 月 !& 日下午和 !*

日下午，市委书记韩正分别前往奉
贤区和闸北区调研。韩正指出，当
前，全市各区县要认真做好年终收
尾阶段的各项工作，确保全面完成
今年全市的各项任务；与此同时，要
尽早整体谋划明年各项工作，确保
明年有良好开局，为全面完成“十二
五”发展目标、积极谋划“十三五”发
展奠定坚实基础。
调研期间，韩正分别与奉贤区、

闸北区主要负责同志座谈，听取今
年各项任务完成情况和关于明年工
作的设想。韩正说，市委、市政府对
奉贤区、闸北区的工作给予充分肯

定。希望大家按照既定目标和计划，
把握大局、明确任务、聚焦重点，扎
扎实实推进各项工作。
韩正指出，上海的中心城区要

站在全局发展的角度，做好三方面
工作。一是城区建设一定要追求品
质。对于中心城区而言，速度并非第
一位，品质和环境才是第一位。品质
应体现在处处以人为本，而不是一
味追求视觉效果，真正让生活于此
的居民感受到便捷与宜居。正在进
行的中心城区旧改工作力度很大，
下一步，关键是发展的品质。二是在
经济发展的同时，要更加突出社会
治理创新。三是要切实以交通管理

和安全管理为中心，全面提升城市
管理水平。一座城市的运行中，老百
姓感受最深最直接的是交通，而底
线是安全。交通和安全的体系建设
是全市性的，但体系运作过程中的
秩序管理，重点在区里，必须形成合
力，真正在交通管理和安全管理上
体现精细化理念和水平。与此同时，
中心城区一定要把为老服务作为民
生工作的重中之重，千方百计创造
条件服务好所在区的老年群体，让
他们安享晚年。
韩正指出，上海郊区的发展要

更注重立足全市工作的大局，从三
方面为全市改革发展作贡献。一是

要为全市建设用地减量、实现“负增
长”作贡献。二是要为全市产业结构
调整、转型升级作贡献。三是要为全
市生态环境建设作贡献。与此同时，
上海的郊区要继续走好现代农业发
展之路。郊区农业的根本在于提高
劳动生产率，而提高劳动生产率的
根本在于结构调整。要十分清醒地
看到，上海郊区在确保国家基本农
田的基础上，必须进行结构调整，提
高劳动生产率、提升附加值、延伸产
业链，做好都市农业这篇大文章，从
而真正使农民增收致富。
市委常委、市委秘书长尹弘参

加调研。

! ! ! !本报讯 （通讯员 黄威娜
记者 江跃中）昨天，由中国老龄
事业发展基金会和上海人寿堂国
药有限公司建立的“逸仙养老专
项基金”，在民革上海市委社会服
务工作的窗口单位———上海西郊
协和颐养院举行成立揭牌仪式。

全国人大常委会原副委员
长、民革中央原主席周铁农，中国
老龄事业发展基金会副理事长傅
双喜，上海市政协副主席、民革上
海市委主委高小玫等，共同为试
运行十个月后的上海西郊协和颐
养院正式开院剪彩。
“逸仙养老专项基金”是中国

老龄事业发展基金会下属的二级
专项基金。

韩正分赴奉贤闸北调研要求各区县尽早谋划明年工作

中心城区!品质和环境是第一位
逸仙养老基金
在沪成立


